



La paz de Cristo en el reinado de Cristo

“Mi reinado no es de este mundo”

La institución de la fiesta de Cristo Rey por el Santo Padre Pío XI, lo fué en contrapartida del laicismo imperante; de la deificación de los Estados.

Y Cristo es Rey. Pero su reinado es de paz. Y no ha traído la paz al mundo, sino la guerra. Y no habrá paz mientras haya un solo hombre de mala voluntad. Por eso su reinado no es de este mundo.

Reinará en el corazón de quien en el corazón lo lleve; en su pensamiento, en su voluntad; en todo su ser. Y él vivirá en Cristo y Cristo en él.

Reinará en la familia, en la sociedad... ¿Pero en el mundo? ¡No! El mundo no es de Cristo. El mundo es el antítesis de Cristo. El día que Cristo rescate para su reino el último reducto de lo mundano, el mundo dejará de existir.

“Y entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo.”

Un día se congregarán bajo el solio de Cristo, todos los pueblos de la tierra. Ese día será la consagración de Su reinado que no tendrá fin.



Reservado para los

PRODUCTOS

ALIMENTICIOS

Riera-Marsá



Ex-Combatientes

Obrá de manera que en cualquier momento y por los mismos ideales pudieras de nuevo empuñar las armas sin temor y sin remordimiento.

(Del «Decálogo del Ex-Combatiente»)



S. E. U.

Intransigencia Falangista

Queremos insistir «la insistencia sobre cosas fundamentales nunca es excesiva» sobre la necesidad de que presida todos los actos de nuestra existencia falangista un espíritu, firme y diamantino, de verdadera intransigencia.

¡Intransigencia! ¡Cuántas tempestades agresivas y calumniosas ha levantado contra nuestro Movimiento esta virtud suya de la intransigencia, tan estrechamente vinculada a sus más íntimas esencias ideológicas!

Por otra parte, resulta que, visto el problema a la luz de una razón elemental, aparece insuperablemente lógico y sencillo: ¿Como puede dejar de ser intransigente quién ha advertido con claridad meridiana el definitivo abismo que media entre el bien y el mal, entre la verdad y el error? Por eso fueron intransigentes—por católicas y por españolas—las mejores generaciones de nuestros antepasados. Por eso fué intransigente la Falange desde su mismo nacimiento, cuando José Antonio—un 29 de Octubre de 1933—le enseñó que «la suprema jerarquía de los valores morales no reside, precisamente, en la amabilidad».

Seamos pues, nosotros también, intransigentes ahora y siempre, por que Intransigencia, Fe, Gallardía, Espíritu de Sacrificio... son los únicos valores que pueden hacer posible la consumación de una empresa de tan colosales caracteres como es la que corresponde a nuestra generación.

Y se ha vertido demasiada sangre joven y generosa para que nosotros pudiésemos dar crédito ahora, a amables voces de sirena que nos propusieran—al viejo estilo populista—remedios fríos y «técnicos», efímeros emplastos al fin y al cabo, para resolver coyunturas como las que ahora viven España y el mundo entero.

Tengan todos los nuestros bien presente que —en todo tiempo y en toda ocasión—esta virtud de la intransigencia ha

de constituir lo mejor de su actitud consciente, profunda y entera ante la Universidad y ante la vida.

Servidores de un alto ideal desde estas filas universitarias de la Falange, hemos de poner en todos nuestros actos, con puro estilo Nacional-Sindicalista, un auténtico ardor intransigente y militante.

ESTUDIO Y ACCIÓN

Sección Femenina

Curso de Divulgadoras Rurales

El servicio de la «Hermandad de la Ciudad y el Campo», se ha ocupado despues del IV Consejo Nacional de la Sección Femenina, cumpliendo la consigna del Presidente de la Junta Política, en la preparación de unos cursillos de Divulgadoras Sanitarias Rurales.

En Barcelona tienen lugar desde el pasado mes de octubre y su duración será de mes y medio.

Poco a poco irán pasando por estos cursos una camarada de cada pueblo de la provincia.

La labor por la que se les prepara, para la que se comprometen a trabajar por espacio de dos años, es la de inculcar en el alma de las campesinas y obreras, la idea de cuan beneficiosa resulta para ellas observar las reglas de la higiene, tanto en el aspecto personal como el relacionado con la vivienda. Para cumplir esta finalidad, las camaradas Divulgadoras periódicamente cursarán informes sobre el estado del pueblo, enfermedades infecciosas, casos más importantes que han asistido y mejoras que crean necesarias.

Su labor será también, la de dar a conocer las leyes sociales dictadas por nuestro Caudillo: Subsidio familiar, Seguro de Maternidad, Retiro Obrero, Casas de Salud, Bolsas de cura de aguas, Seguros de incidentes del trabajo, comedores infantiles, jornal mínimo para la mujer, etc., y principalmente, la campaña contra la inmortalidad infantil.

Por lo tanto serán propagandistas y eficaces colaboradoras de la obra del Instituto Nacional de la Vivienda, haciendo llegar de una manera clara y sencilla a los campesinos de todos los rincones de España, la voz que anuncia las mejoras que para su pueblo ha implantado nuestro Generalísimo Francisco Franco, y el espíritu nuevo de mejora y progreso que la Revolución Nacional-Sindicalista tiene por doctrina.

De la sección femenina local han asistido a estos cursillos, las camaradas Beatriz Margarit Illa, del S. E. U. y Joaquina Puig Pedragosa.